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José Rojas: 

 

-Presentación tabla. 

 

Acá el día Martes surgió la moción de toma, también en otras carreras se dio esta moción. La moción de 

MET también es de toma pidiendo un mejor acuerdo y parar las clases que se están haciendo actualmente. 

Mecánica también plantea la moción de toma, pidiendo mejores condiciones académicas para volver a 

clases. Informática no plantea toma, pero sí la necesidad de tener garantías académicas súper específicas 

para volver a clases. 

 

Felipe Ávila: Esta claro que las fuerzas ya están muy debilitadas, hay que reunir fuerzas para hacer algo 

importante y creo que lo único que podemos hacer es una toma. Creo que la gente hay tiene que participar 

más en las actividades que se están haciendo como las funas, ya que estos días hemos sido muy pocos. 

Por Facebook se ve mucha gente motivada con el paro pero pocos aparecen. 

 

Javier: Creo que si nos vamos a tomar la Universidad, pidamos cosas realistas que sean atingentes al 

petitorio. Por ejemplo lo que dice informática es muy idealista. 

 

José Rojas: ELO TEL propuso la moción de toma pidiendo mejores condiciones académicas y pedir más 

en el tema de matrícula. 

 

Víctor Guerra: Para mi es barza pedir garantías académicas, lo importante es el tema de la matrícula. 

 

José Rojas: Hay que ver cuando conviene hacer la toma 

 

Ricardo Hernández: Hay que discutir cómo se va a llevar la toma, ya que acá ya se aprobó. Yo pienso 

que la toma debe usarse como medio de escarmiento para decirles a las autoridades que la gente está 

enojada con el acuerdo y que si no hacen algo, con el punto de matrícula, y los cabros se van a enojar y 

se van a tomar la U. Por lo mismo, considero que la toma debe llevarse a cabo el Domingo, porque esta 

semana debe llevarse a cabo una reunión con el Rector. En cuanto a las garantías académicas, creo que 

no hay que poner al mismo nivel un botón de pánico con el punto de matrícula. 

 

Paula Lasalas: ¿Cuándo se va a llevar a cabo la reunión con el rector? 

 

José Rojas: No hay fechas fijas, se acuerdan reuniones por teléfono cuando es necesario. 

 

Paula Lasalas: Ya que no hay fechas, creo que la toma debería hacerse hoy para interrumpir las clases 

completamente y de esta forma no seguir desgastándonos con las funas. 

 

Ricardo Hernández: Yo por estrategia creo que la toma debería tomarse el Domingo por un tema de 

cansancio, porque si nos tomamos hoy la U, hay que mantenerla el fin de semana. 
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Camilo: Creo que amedrentar al Rector con una posible toma da la posibilidad que Rectoría tome medidas 

al respecto como encadenamiento de puertas, etc. Yo creo que se debería llegar a un consenso con las 

sedes para unir fuerzas, se debería consensuar el petitorio para así atacar con más fuerzas las demandas. 

 

José Rojas: El petitorio CONFEUSAM ya se entregó a las autoridades y no se ha tenido respuesta, lo que 

se podría hacer es pedirlo dentro de las demandas de la toma. 

Me preocupa que no se negocie en toma, ya que el rector ha dicho abiertamente que no quiere negociar 

en toma. También pienso que se debería hacer la toma el domingo para dar ese espacio de diálogo. 

 

Camilo Fernández: Hoy fui a buscar unas notas en Física y ELO y rectoría ya les dijo que no hicieran 

clases durante esta semana. 

 

Javier: ¿Que tomas han habido en este último tiempo en la U? 

 

Ricardo Hernández: El 2011 se hizo una toma pero no fue validada. 

 

Víctor Guerra: Sobre avisarle al rector de la toma como medio de escarmiento no me parece muy bueno, 

lo que si se podría hacer es que a través de consejo o asambleas se lance un comunicado exigiendo una 

mejora notoria en el acuerdo, como la eliminación de la matrícula. 

 

Ricardo: Creo que se podría hacer una asamblea general en conjunto que las sedes, vía streaming o algo 

por el estilo. 

 

Ricardo Hernández: Por lo que tengo entendido el petitorio de las sedes no es nada concreto, solo 

consignas. Hasta ahora rectoría no les ha respondido sus petitorios. 

 

Camilo: Respecto a formar un petitorio junto con las sedes es complicado pero creo que se pueden 

encontrar temas en común. De caso contrario es poco probable que nos tomen en cuenta. En Santiago 

cerraron los ramos de Física, por lo que existe la posibilidad que esto suceda en Casa Central. En ese 

caso creo que se debería negociar medidas parche como exámenes globales para dar la posibilidad de 

pasar el ramo. 

 

José Rojas: Ya que hablamos del CONFEUSAM, no sé si han consenso en ver que está pasando con los 

petitorios de las sedes y ver si se puede hacer una asamblea en conjunto 

 

Javier: Creo que se podría hacer una marcha simultánea, cada uno en su sede. 

 

Víctor Guerra: Se debería pedir todo y que la gente de la toma decida. 

 

Javier: Se debería eliminar la matrícula para quintil 1 y 2 y para 3,4 y 5 una rebaja progresiva. 

 

José Rojas: Definir porcentajes es un poco complicado para llegar a un acuerdo en consejo. 

 

Javier: Por decir algo podría ser 60%, 40% 20% pero podría dejarse abierto. 

 

Nicolás Fredes: Yo creo que las peticiones académicas son más importantes que la matrícula, ya que 
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dudo que se pueda avanzar más en matrícula. En este contexto lo más importante es que nuestros 

compañeros puedan volver a clases con las mejores condiciones académicas posibles. Después toda la 

gente no querrá irse a paro porque se les hará muy complicada la vuelta a clases. El Sábado hay ensayo 

PSU, si nos tomamos la U hoy o mañana, claramente nos van a tirar a los pacos, hay que ver si nos 

interesa el tema mediático o que la toma dure más días. 

 

Víctor Guerra: Yo creo que la toma responde a una serie de respuestas pencas, por lo que sigo 

manteniéndome firme con pedir más en matrícula, sobre las garantías académicas. 

 

Ricardo Hernández: Creo que es incorrecto hacer un análisis por qué votan nuestros compañeros, ya que 

no se llega a nada. En asambleas anteriores se han discutido los temas mínimos, las cuales son las 

principales de la movilización y de acuerdo a eso debemos seguir. Las garantías académicas se deberían 

discutir pero en paralelo con la matrícula. Yo en particular me gustaría que en las peticiones académicas 

se dé un calendario académico concreto y transparente. 

 

José Rojas: Me preocupa el tema de los puntos mínimos, pero creo que podríamos pedir todo al mismo 

nivel ya que se pueden tratar en paralelo. 

 

Leo: Creo que también es infructuosa la discusión, se pueden hacer ambas paralelamente. No creo que 

uno es más importante que el otro. Conozco gente que trabaja en admisión así que ante la primera 

sospecha de toma. Creo que se podría hacer una toma fantasma hoy y toma general el Domingo. Ayer un 

profesor de Industrias renunció al sentirse ofendido en la funa, en lo personal no estoy de acuerdo con 

las funas ya que genera muchos conflictos. 

 

Camilo Fernández: Creo que las garantías académicas no puede ser tema primordial en la toma porque 

no fue por lo que se empezó el paro. Cada uno está metido en el paro asumiendo las consecuencias. Hay 

que seguir con el petitorio como lo principal. Creo que nadie vendría a la toma si lo primordial que pide 

son garantías académicas, no tiene sentido. 

 

Nicolás Fredes: Creo que se pueden levantar las 2 banderas ya que se pueden tratar en paralelo. Hay 

gente en el CEA que está pidiendo que se cierren los ramos y es preocupante, no nos pueden castigar así 

por irnos a paro. Si nos tomamos la U, si el Martes se baja el paro, se baja la toma? Quería proponer que 

la continuidad de la toma este sujeto a la continuidad del paro. Además si el Martes estamos en toma hay 

que dejar que la gente entre a votar. 

 

Ricardo Hernández: Las funas se hacen porque en las urnas se ha revalidado el paro. La funa es la forma 

de decirles a nuestros compañeros que se respete la Democracia. El Rector no es capaz de darnos una 

respuesta y manda a los profesores para cambiar el foco 

 

José Rojas: Hasta ahora hay 2 proposiciones acerca de lo que deberíamos pedir en matrículas y 2 en 

peticiones académicas, por lo que quería pedir que las palabras se den para definir esto. 

 

Felipe Ávila: Sobre lo que decía Fredes sobre ir con las 2 consignas, lo que me preocupa es que mucha 

gente voto el Martes si paro para poder estudiar y tener más garantías académicas. En ese caso se bajaría 

el paro con garantías académicas y sin avanzar en matrícula, lo que es preocupante. 

 

José Rojas: Se han dado discusiones con respecto al tema por lo que deberíamos votar. Es difícil negociar, 
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pero pedir todo es complejo, por lo que me acercaría al punto mínimo que habíamos definido hace unas 

asambleas atrás. Pediría los 3 primeros quintiles o más, para llegar a consenso con las demás carreras. 

 

PUNTOS MÍNIMOS TOMA 

 

-Matrícula 

-Garantías académicas 

-Respeto a la movilización (CONSENSO) 

 

Proposiciones en Matrícula: 

 

OPCION 1: Pedir la eliminación de toda la matrícula y que la gente decida 

OPCION 2: Pedir los primeros 2 quintiles y rebaja progresiva para 3, 4,5 

OPCION 3: Pedir los primeros 3 quintiles o más y que la gente decida 

 

Votación: Proposiciones en Matrícula 

 

OPCION 1: 4 

OPCION 2: 18 

OPCION 3: 19 

ABS: 1 

 

Se decide la Opción 3: Pedir los primeros 3 quintiles o más y que la gente decida. 

 

Javier: A los profesores les preocupa el tema de que tienen que tener las notas puestas antes del 21 de 

Septiembre por un tema de acreditación. De ser cierto hay que tenerlo en cuenta para la recalendarización. 

 

Víctor: Hay mucha incerteza en lo que se dijo, creo que se debería ver después. 

 

Camilo Fernández: Creo que en el tema académico es complejo estructurarlo mucho ahora. 

 

Felipe Vera: Ayer hablé con el profesor Gustavo Marín, y nació la idea de colgar un poco de material 

para al volver hacer los certámenes altiro, que cada uno estudie por su cuenta. 

 

José Rojas: Estoy en desacuerdo con lo que se plantea ya que va en contra a lo que hemos estado haciendo 

con las funas. Además nuestros compañeros están pidiendo colchón por lo que no estoy de acuerdo que 

los certámenes se hagan inmediatamente. 

 

Proposiciones Garantías Académicas 

 

- Calendario académico público 

- Colchón 

- Que el primer semestre termine como corresponde y acortar el segundo semestre si es necesario. 

- Congelar VTR 

 

CONSENSO. 
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VOTACIÓN: Día de la toma 

 

Tomada mañana: 2 

Tomada el Lunes: 31 

ABS: 8 

 

Se decide que se realice la toma el día domingo para Lunes. 

 

José Rojas: Igual hoy se podría hacer la idea del Leo de una toma fantasma, ¿qué opinan de eso? 

 

Ricardo Hernández: Estoy de acuerdo. Además creo que se hay que hacerse responsable de  las 

decisiones que tomamos y que todos participen de la toma si se llevase a cargo. 

 

Nicolás Fredes: Creo que solo se debería hacer el Viernes ya que chiste repetido sale podrido. 

 

Camilo Fernández: También creo que se debería hacer un solo día, pero no se cual. 

 

José Rojas: Yo prefiero que se haga de hoy para mañana ya que así le llega directamente el mensaje a 

rectoría. 

 

VOTACIÓN: Toma fantasma 

 

Jueves a Viernes: 28 

Viernes a Sábado: 3 

ABS: 1 

 

Se decide que  se realice toma fantasma hoy jueves para Viernes. 

 

 

 

VOTACIÓN: SALIDA COMUNICACIONAL 

 

Silencio: 17 

Meter miedo: 10 

ABS: 10 

 

 

 

 

 

 


